



André Brivadis
Maire de la Chaise Dieu
Le Conseil Municipal



Gérard Benguigui
Délégué Régional

vous prie de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle monsieur **Daniel Saada**, Ministre près l'Ambassade d'Israël à Paris remettra à titre posthume la médaille et le diplôme de « Juste parmi les Nations » aux ayants droit de :

Monsieur Maurice Chantelauze, ancien maire de La Chaise Dieu

pour avoir hébergé, protégé et sauvé à ses risques et périls une famille juive de la barbarie nazie.

Jeudi 20 JUIN 2019 à partir de 10 h 30 dans l'auditorium Georges Cziffra de La Chaise Dieu

La médaille des « Justes parmi les Nations » est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem à des personnes non juives ayant sauvé des juifs au cours de la seconde guerre mondiale.

A l'issue de la cérémonie, un vin d'honneur sera offert par la municipalité. Merci de bien vouloir confirmer votre présence avant le 17 juin 2019 en téléphonant au 04 71 00 01 57 ou bien par courriel à l'adresse suivante : lcdmairie@wanadoo.fr

Le nom de Maurice Chantelauze maire de La Chaise-Dieu, conseiller général de la Haute Loire et préfet de la Corrèze sera gravé sur le mur des Justes à Jérusalem. Une distinction rare qui viendra saluer le fait d'avoir hébergé des familles juives pendant la seconde guerre mondiale. C'est l'action conjuguée de Clémentine, Francine et Marie Claude qui a permis de faire aboutir cette demande.

Je souhaite associer à la cérémonie les autres casadéens qui eux aussi ont aidé et sauvé une douzaine de familles juives pendant cette période trouble.

André Brivadis Maire de La Chaise-Dieu.